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III - ...;
IV - (VETADO).
V - (VETADO);          
VI - no caso de atividades voltadas ou vinculadas a serviços de educação, saúde e 

assistência social, desde que executadas por organizações da sociedade civil previa-
mente credenciadas pelo órgão gestor da respectiva política.

Art. 31.  Será considerado inexigível o chamamento público na hipótese de inviab-
ilidade de competição entre as organizações da sociedade civil, em razão da natureza 
singular do objeto da parceria ou se as metas somente puderem ser atingidas por 
uma entidade específica, especialmente quando:...

Face as considerações expostas e o amparo de Lei 13.019/14, o Município de 
Dourados-MS, dispensa de participar do chamamento público A entidade CENTRO 
DE INTEGRAÇAO DO ADOLESCENTE “DOM ALBERTO”.

CENTRO DE INTEGRAÇAO DO ADOLESCENTE “DOM ALBERTO” CNPJ: 
00.144.612/0001-58

Nos termos do que dispõe o art. 32, caput, §§ 1 e 2, o Município de Dourados abre 
o prazo de cinco dias corridos, a contar da publicação deste extrato, para qualquer 
impugnação, que deverá ser dirigida e protocolada no Setor Financeiro da Secretaria 
Municipal de Educação. Cujo teor da impugnação será analisado em até cinco dias 
da data do respectivo protocolo.

DEMAIS ATOS/EXTRATO - SEMED

ATA nº 05/2017

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITU-
TO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 05/04/2017

                                    
Aos cinco dias do mês de abril de dois mil e dezessete, às sete horas e trinta 

minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do 
Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, 
foi feita a primeira chamada para abertura da reunião ordinária do Conselho Fiscal, 
não apresentando quórum mínimo de abertura, de acordo com art. 10 da resolução 
nº 1/2011 (Regimento Interno do Conselho Fiscal). Foi realizada a segunda chama-
da após 30 minutos não apresentando novamente quórum necessário. Estavam pre-
sentes os seguintes membros titulares do Conselho Fiscal: Áurea Florêncio da Silva, 
representando o Poder Legislativo; Eleandro Aparecido Miqueletti, representando o 
Sindicato da Guarda Municipal de Dourados; Assunciona Ramona dos Santos, rep-
resentando os Inativos;  Como suplentes, estavam presentes: Rozilene Bertipaglia 
Gimenes Ferreira e Zilda Aparecida Rodrigues Ramires. Apresentou justificativa 
por motivo de féria o conselheiro: Norato Marques de Oliveira; apresentaram jus-
tificativa por motivo de saúde: Orlando Conceição Malheiros e Jorcilei Lima. Os 
presentes fizeram a análise das contribuições previdenciárias repassadas ao Prev-
iD constante no balancete do mês de janeiro de 2017, embora a não existência de 
quórum para deliberação o trabalho teve o intuito de organizar os documentos para 
a próxima reunião do Conselho Fiscal. Nesta análise foi verificado que do valor 
devido comp. 12/2016 com vencimento em 20/01/2017, não foi encontrado compro-
vante de repasse da Prefeitura Municipal de Dourados nos valores de R$ 269.450,54 
referente a contribuição da empresa e R$ 364.889,89 referente a alíquota suplemen-
tar, quanto a gestão da PMD Educ a divergência foi de R$ 266.609,97 quanto a parte 
da empresa, R$ 162,97 empresa exoneração e R$ 78.747,92 referente a alíquota 
suplementar para cobertura de déficit técnico atuarial, desta forma foi emitida CI 
313/2017 a Diretoria Financeira solicitando informações quanto a estes valores, bem 
como a juntada de cópia do DIPR competência 11 e 12/2016 que demonstre o não 
recolhimento, caso realmente  não tenha ocorrido. Quanto a ausência de alguns con-
selheiros nas reuniões foi emitida CI 314/2017 a Diretoria Financeira, solicitando 
que o servidor Leonardo Ladeira faça o levantamento de faltas dos Conselheiros 
Fiscais nesta gestão para que o Conselho Fiscal possa aplicar os procedimentos 
previstos no regimento interno, no intuito de solucionar o problema, os presentes 
solicitaram ainda que seja acompanhado o processo de substituição da conselheira 
Ana Cláudia Teixeira que solicitou seu desligamento na última reunião, visando que 
ocorra de forma mais rápida possível. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a reunião, tendo eu, Eleandro Aparecido Miqueletti, lavrado a presente ata, e que 
depois de lida e aprovada, vai assinada por todos os presentes.

Zilda Aparecida Rodrigues Ramires            Eleandro Aparecido Miqueletti
Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira       Áurea Florêncio da Silva                      
Assunciona Ramona dos Santos

ATA nº 06/2017
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITU-

TO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 19/04/2017

Aos dezenove dias do mês de abril de dois mil e dezessete, às sete horas e trin-
ta minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores 
do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do 
Sul, foi realizada reunião ordinária do Conselho Fiscal do PreviD estando presentes 
os seguintes membros titulares do Conselho Fiscal: Norato Marques de Oliveira, 
representando o poder executivo; Áurea Florêncio da Silva, representando o Poder 
Legislativo; Eleandro Aparecido Miqueletti, representando o Sindicato da Guarda 
Municipal de Dourados; Jorcilei Lima, representando o Sindicato dos Trabalhadores 
em Educação de Dourados; Como suplentes, estava presente: Rozilene Bertipaglia 
Gimenes Ferreira, Albino João Zanolla, Zilda Aparecida Rodrigues Ramires e 
Cezário de Figueiredo Neto;  Apresentaram justificativa de falta por motivo de 
saúde os conselheiros Orlando Conceição Malheiros             e Assunciona Ramona 
dos Santos. Iniciada a reunião passou a análise do balancete do mês de janeiro de 
2017, sendo analisado o balancete, as folhas de pagamentos e suprimento de fun-
dos. O conselho analisou além dos destes documentos, os trabalhos iniciados pelo 
membros do conselho fiscal nos dias 22/03/2017 e 05/04/2017, no dia 22/03/2017 
foi emitido CI 268 ao Diretor Administrativo do PreviD solicitando informações 
quanto a retenção de contribuição previdenciária de alguns beneficiários do PreviD, 
sendo apresentado resposta via CI 285 de 23/03/2017,  foi apresentado aos consel-
heiros o pedido de desligamento da conselheira Ana Claudia, bem como a CI 266 
de 22/03/2017 solicitando ao Diretor Presidente do PreviD que cobrasse da Câmara 
Municipal a substituição da servidora, sendo que, o Diretor Presidente informou a 
este conselho que fora encaminhado Oficio no dia 23/03/2017 a câmara municipal  
solicitando esta providencia, quanto aos trabalhos do dia 05/04/2017 foi emitido CI 
313 a Diretoria Financeira do PreviD solicitando esclarecimento quanto a divergên-
cia de repasse referente a competência 12/2016 com vencimento em 20/01/2017, 
sendo apresentado resposta via CI 316 de 06/04/2017 no qual apresentou cópia do 
DIPR onde demonstra que o valor não repassado foi informado ao MPS ( Ministério 
da Previdência Social) bem como cópia do Oficio 62/2017 de 24/01/2017 no qual 
a Diretoria do PreviD informa a Prefeita Délia Godoy Razuk quanto ao Débito ex-
istente junto ao PreviD, quanto a CI 314/2017 que o Conselho Fiscal solicitou ao 
servidor Leonardo o levantamento de falta dos conselheiros fiscais nesta gestão o 
servidor solicitou prazo para este conselho até a próxima reunião para apresentar 
este levantamento, sendo autorizado pelos presentes. Após as analise o balancete 
do mês de janeiro, considerando os documentos que este Conselho teve acesso, foi 
aprovado por unanimidade. Após a aprovação do balancete ocorreu o questiona-
mento quanto ao comparecimento nas reuniões da conselheira suplente Débora de 
Andrade Maldonado, sendo analisada as atas das reuniões de 2017, foi constatado 
que a mesma não compareceu, embora fora nomeada a compor o Conselho fiscal por 
meio do Decreto 2597 de 08/09/2016, desta forma o conselho deliberou a encamin-
har oficio ao SIMTED no intuito de que o mesmo informe a este conselho até o dia 
03/05/2017, data da próxima reunião,  se há alguma justificativa para as ausências, 
caso seja do interesse  do SIMTED e/ou da servidora pedir o desligamento do Con-
selho, que se manifeste no mesmo prazo,  se possível,  encaminhando o nome do 
representante que a substituirá. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, 
tendo eu, Eleandro Aparecido Miqueletti, lavrado a presente ata, e que depois de lida 
e aprovada, vai assinada por todos os presentes.

Eleandro Aparecido Miqueletti                   Norato Marques de Oliveira
Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira      Áurea Florêncio da Silva                      
Jorcilei Lima                                                 Albino João Zanolla
Zilda Aparecida Rodrigues Ramires          Cezário de Figueiredo Neto

OUTROS ATOS
ATAS - PREVID

ATA - APM

Ata nº. 006/2017
Aos vinte dias do mês de Abril do ano de dois mil e dezessete, ás quinze horas 

na Escola Municipal AgrotécnicaPe. André Capelli reuniram-se de forma integrada 
os membros dos seguintes organismos dessa Unidade de Ensino: Conselho Esco-
lar, Associação de Pais e Mestres e as Comissões de Avaliação de Desempenho do 
Grupo Magistério e Administrativo. A reunião tem a seguinte pauta: dar publici-
dade quanto ao nome e mandato das pessoas que fazem parte dos organismos acima 
mencionados. A reunião está sendo presidida pelo Diretor Aparecido Lima Araujo 
e secretariada por mim, Dienes Carlos Araújo Domingos. Com a palavra, o diretor 
comentou que, considerando que a Administração Pública deve dar publicidade de 
seus atos, e, em virtude do período de Avaliação de Desempenho Anual dos Ser-
vidores do Quadro Permanente da Prefeitura Municipal de Dourados, é oportuno 
registrar e publicar em Diário Oficial do Município o nome de todas as pessoas que 
fazem parte dos organismos acima mencionados da Escola Municipal Agrotécnica 
Pe. André Capelli, sendo que, com a publicação, o servidor poderá juntar no Bo-
letim de Avaliação Anual de Desempenho a presente Ata, comprovando a publi-

cação, para que ao mesmo seja atribuída a nota no fator referente a “participação em 
órgão de deliberação coletiva”. Dessa forma, após discussão interativa, o Diretor da 
Unidade solicitou que se fizesse o registro abaixo, transmitindo para tanto todas as 
informações necessárias com o nome dos integrantes de forma individualizada com 
os respectivos mandatos, e a presente Ata encaminhada para publicação no Diário 
Oficial: 

 
1.Conselho Escolar. Gestão 2016/2018
Presidente: Josimar Crespan (Representante da Parte Técnica)
Diretor Escolar: Aparecido Lima Araujo
Professora Coordenadora Pedagógica: Delmira Alves dos Santos
Secretário Escolar: Dienes Carlos Araújo Domingos
Representante dos Professores: Karlla Araújo Matos
Representante dos Pais: Adriana Lima dos Santos
Representante dos Administrativos: Gilberto Gonçalves dos Santos
Representante dos Alunos: Pedro Daniel Camposano Morel
Obs.:Todos os membros acima são considerados titulares.


